



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1625**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1625 intitulé « **RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER CERTAINES DISPOSITIONS DU RÈGLEMENT DE ZONAGE CONCERNANT LA PLANTATION ET LA PROTECTION DES ARBRES ET LES SURFACES VÉGÉTALES EN COUR LATÉRALE** » a été adopté lors de la séance ordinaire du Conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 17 mars 2025.

L'objet de ce règlement est de modifier certaines dispositions du règlement de zonage concernant la plantation et la protection des arbres et les surfaces végétales en cour latérale.

Adoption : 17 mars 2025
Entrée en vigueur : 20 mars 2025

Ce règlement peut être consulté à l'hôtel de Ville de Westmount situé au 4333, Sherbrooke Ouest.

FAIT à Westmount, le 20 mars 2025.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1625**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1625, entitled "**BY-LAW TO AMEND CERTAIN PROVISIONS OF THE ZONING BY-LAW REGARDING TREE PLANTING, TREE PROTECTION, AND VEGETATIVE SURFACES IN SIDE YARDS**", was adopted at the regular sitting of the City Council of Westmount held on March 17, 2025.

The purpose of this By-law is to amend certain provisions of the Zoning By-law regarding tree planting, tree protection, and vegetative surfaces in side yards.

Adoption: March 17, 2025
Coming into force: March 20, 2025

This By-law may be consulted at Westmount City Hall, located at 4333 Sherbrooke Street West.

GIVEN at Westmount, on March 20, 2025.

Me Paule Geoffroy Béliveau
Greffière de la ville / City Clerk